

### 友愛 鎮磨 探求

令和4年1月11日 第135号 大江町立大江中学校

# バトンを受け継ぎ、新生徒会がスタート!

#### 生徒会リーダー研修会より

自治委員

自治委員

2年生男子

2年生女子

12月27日(月)に第1回リーダー研修会が開催され、生徒会執行委員15名に加え、2年生の自治会の8名、計23名で1日研修を行いました。「自分はどんなリーダーになりたいのか」、「どんな学校をつくりたいのか」、とても熱心に、活発な話し合いが行われました。これまで先輩たちが築き上げてきた伝統に、新しいアイディアと行動力を加えて、大江中に新しい風を吹き込んでくれることを期待して



います。リーダー研修会の参加者と、会の中で行った「リーダー宣言」の一部を紹介します。

生徒会長	2年生女子	「初志貫徹」当初の志や思いを貫き、最後まで責任 を持ってやり抜く
副会長	2年生男子	「 <b>協 生</b> 」周りに頼られ、周りに頼ることができ るリーダー
副会長	2年生女子	「 <b>おもいやり</b> 」周りをよく見て聞いて、誰にでも優しく接することで信頼されるリーダー

議副図美保情事事事事事事人人民人民人民人民人民人民人民人民人民人民人民人民人民人民人民人民	2年生男子 2年生女 2年生女女子 2年生女女子子子子子子子子子子子子子子子子子子子子子子子子子子子子子子子子子子子	「積極的に行動し、信頼があるリーダー」 「目的を発言・行動で表せる人」 「責任感・周りを見る」 「周りをみて、自分から行動できる」 「広い視野、厚い信頼、責任感を持てるリーダー」 「自分の良さを活かし、人のために動けるリーダー」 「自信と軸」 「強い責任感」 「いつでもどこでも誰にでも、思いやりをもった行動ができる」 「周りに目を向ける」 「全校生の手本になり、皆に頼られるリーダー」 「場に合った自分の存在表現ができるリーダー」
学級委員 学級委員 自治委員 自治委員	2年生男子 2年生男子 2年生男子 2年生女子	2年生女子 2年生女子

## 2022年 3学期のスタートです!

#### 3 学期始業式 校長式辞より



新年、あけましておめでとうございます。2022年、令和4年がはじまりました。今年の干支は、「壬寅」です。・・・く中略> さて、今日から授業が始まりますが、この時期は3年生にとっては進路決定に向けて、1・2年生は進級に向けての準備の時期であると同時に、年度という学年の締めくくりの時期でもあります。3学期は、よく「まとめの学期」と言います。まとめとは、これまで学んだ力や経験を形にして、その成長した姿を現していくときです。そして、次への準備をしておくときでもあります。

3年生にとっては、これまでの学校生活や部活動・生徒会活動で得た経験と気力を生かし、勉強してきたことを入試という場でいよいよ発揮するときです。つらいときかもしれませんが、壁を乗り越える、人生にとっても試練の時です。絶対に自分自身に負けず、不安を乗り越え、最後まで、粘り強くがんばっていきましょう。

2年生は、3年生から受け継いだバトンをいよいよ大きく飛躍させるときです。大江中の顔となって、大江中をよりよい学校にしていく責任が一人一人に生まれるときです。「凡事徹底」あたりまえのことが自然とできる中学生となることから、誰からも愛される、そして認められる人へと成長していきましょう。あいさつしかりです。

1年生は、自立していくときです。まもなく後輩も入学してきます。皆さんの中学生として成長 した後ろ姿で後輩に何を伝えられるか、自分のよさを磨き、課題を改め努力していきましょう。

・・・く中略> 最後になりますが、今年の大学箱根駅伝では、皆さんの先輩である大泉真尋くんが、神奈川大学の8区を走りました。今大会では合わせて6名の山形県出身者が力走を見せてくれました。・・・く中略> ここにいる一人一人が、それぞれの目標に向かって、決意をあらたに、努力し、「瞳かがやく」年になるよう心から祈っています。ともに頑張っていきましょう。

#### 3学期始業式 生徒代表あいさつより

#### 3学年代表

年も明け、いよいよ3学期が始まりました。3学期は、私達3学年にとって大江中で過ごす最後の学期であり、卒業後の進路を決定する大切な学期でもあります。私はこの3学期に頑張りたいことが二つあります。

一つ目は学習です。3学年のみなさんは、これまで十分に学習できましたか?自信を持って「できた」と言える人もいると思います。しかし中には「まだまだ足りていない」と思っている人もいるのではないでしょうか。志望校も入試の日程も、それぞれ違う私たちですが、3学期は学年全体で協力して学習に取り組んでいかなければなりません。来週には入試を迎える仲間もおり、そこから3月10日の公立高校一般入試まで、それぞれの挑戦は続きます。一人ひとりが自分のこれからのために、そして、周りで頑張り続ける仲間のためにも、最後まで粘り強く、本気で学習に取り組んでいきます。

二つ目は学校生活です。3学年では2学期の終わりに、普段のあいさつと学習に向かう態度についての振り返りを行いました。普段の友達同士や先生方へのあいさつや授業態度、学習に向かいやすい環境づくりや休み時間の過ごし方など、改善すべき点がたくさん出てきました。そこで出た反省をもとに、具体的な行動目標や改善策を、学級全員で考えることができました。ここで決めた改善策は「誰かだけ」が行っても意味がありません。全員で協力して実行し、理想の姿を追い求めていきたいです。3学期は高校入試や卒業式など、人生の大きな分岐点が訪れます。学習面・生活面ともに、最後まで1,2年生の良い手本となれるよう、もう一度エンジンをかけ直し、学年全員で有終の美を飾れるよう、今ここで過ごせることに感謝しながら、残りの日々を全力で駆け抜けていきます。

#### いよいよ、私立高校の受験がスタートします!



最近では推薦入試などが多様化し、日程も各校によって異なります。 願書提出や発表も含めると連日入試関係の日程が続きます。 学校全体としても新型コロナウイルス感染症防止に最大限努めながら、学習に集中できるように 1・2 年生も応援していきます。